

Thema: kabelplus GmbH

Autor: k.A.

## Glasfaser für Neustift

**Ausbau** | Im Ortsteil der Gemeinde Mariasdorf steht der Bevölkerung schnelles Internet zur Verfügung.



Freut sich auf Ausbau in seiner Gemeinde. Bürgermeister Reinhard Berger (Mitte) mit Geschäftsführer Gerhard Haidvogel (kabelplus) und kabelplus-Vertriebsmitarbeiter Christian Hadl (v.l.).

Foto: EVN/Veith

**NEUSTIFT BEI SCHLAINING** | Im Laufe des heurigen Jahres wird der Ortsteil der Gemeinde Mariasdorf komplett auf das Glasfasernetz umgestellt. Bürgermeister Reinhard Berger betont die Möglichkeiten, die sich daraus für seine Gemeinde ergeben:

„Die Verfügbarkeit von High-Speed-Internet in unserer Gemeinde ist von entscheidender Bedeutung für die Wettbewerbsfähigkeit unserer Unternehmen

sowie für die private Lebensqualität der Bevölkerung.“ 80 Haushalte können in Zukunft mit „Fiber To The Home“, Glasfaser direkt bis in die Wohnung oder ins Haus versorgt werden.

20 Haushalte haben seit Anfang des Jahres Zugang zu schnellem Internet. Der weitere Ausbau des Breitbandnetzes erfolgt analog der Verlegung der neuen Wasserversorgung in der Gemeinde.